

# REPORTER

## Peringati HBP ke-60, Rutan Blora Bersama Dinas Kesehatan Gelar Penyuluhan Hidup Sehat

Dheny Window - [BLORA.REPORTER.CO.ID](http://BLORA.REPORTER.CO.ID)

Apr 17, 2024 - 13:55



*Penyuluhan Kesehatan Oleh Dinas Kesehatan Kabupaten Blora Kepada Warga Binaan Rutan Blora*

Blora - Setiap instansi tentunya memiliki sebuah hari spesial yang akan diperingati setiap tahun, seperti halnya Pemasarakatan yang memiliki hari dimana tiap tahun selalu diramaikan dengan berbagai rangkaian kegiatan meliputi giat sosial, amal, penyuluhan, olahraga, hingga acara puncak yang biasanya akan dilaksanakan upacara secara serentak oleh seluruh UPT dibawah naungan Pemasarakatan. Hari spesial itu biasa disebut dengan Hari Bakti Pemasarakatan (HBP) yang kali ini telah masuk pada perayaan ke-60 tahun.

Menjadi salah satu dari seluruh UPT yang berada dibawah naungan

Pemasyarakatan dan Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) yakni Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora menggelar giat penyuluhan kesehatan serta bekerjasama dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Blora dimana giat ini juga merupakan rangkaian perayaan HBP yang ke-60 dengan tema " Penerapan Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS) Sebagai Upaya Pencegahan Penyakit Yang Sering Terjadi di Masyarakat". Rabu, (17/04/2024).



Kegiatan penyuluhan dibuka oleh Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora Budi Hardiono serta didampingi pula oleh Kepala Sub Seksi (Kasubsi) Pelayanan Tahanan Tri Mur Cahyono yang turut serta memberikan sambutan-sambutan dan himbauan kepada seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) supaya dapat menjaga kebersihan sehingga perilaku hidup bersih dan sehat dapat muncul dari kebiasaan dan juga bisa dilaksanakan sesuai dengan tata cara yang disosialisasikan oleh Dinas Kesehatan.

"Disini Kami menghimbau kepada rekan-rekan Warga Binaan supaya dari diri sendiri memiliki kemauan untuk menjaga kebersihan dan selalu mengutamakan perilaku hidup sehat, karena disini rekan-rekan hidup secara berkelompok sehingga jika terdapat satu saja yang tidak mampu menjaga kebersihan, maka yang lainnya juga akan menerima dampaknya." ujar Budi.



Selanjutnya Kegiatan di isi oleh perwakilan dari Dinas Kesehatan yang juga merupakan Sub Koordinator Promosi Kesehatan Kabupaten Blora Nanik Sri Mulyaningsih menyampaikan berbagai materi mengenai gangguan kesehatan yang sering terjadi di Masyarakat dan juga memberikan solusi agar terhindar dari resiko dan juga dampak dari penyakit tersebut, serta Beliau juga mengajak tanya jawab kepada Warga Binaan mengenai kendala-kendala kesehatan yang dihadapi didalam menjalani masa pidana.

Kegiatan pun ditutup dengan yel-yel yang membangkitkan semangat untuk hidup sehat, lalu diteruskan dengan doa dan tak lupa harapan supaya seluruh Petugas dan Warga Binaan di Rutan Blora selalu dijaga kesehatannya serta Rutan Blora bisa selalu dalam keadaan aman dan kondusif didalam melaksanakan tiap giat pembinaan dan pelayanan.